

BOLETÍN DE PRENSA No. 499 ->>

UAA conmemoró 107 aniversario de la Revolución Mexicana.

La conmemoración de la Revolución Mexicana y de sus notables logros, debe reconocer las desigualdades y deudas históricas que la sociedad aún presenta, por lo que esto invita a los mexicanos a renovar el compromiso de actuar de forma efectiva con las causas sociales y en beneficio de los sectores más vulnerables; así lo manifestó el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, durante la conmemoración por el 107 aniversario de este suceso histórico.

En este sentido indicó que aquellos hechos históricos representaron la primera revolución social del siglo XX, durante la cual se reconfiguraron las bases económicas, sociales y políticas del país, además de que a través de la Constitución Política de 1917 se instituyeron garantías individuales, derechos laborales, seguridad social, el sistema de salud y una inmensa revolución educativa y cultural; consignas que siguen presentes y por las cuales se debe seguir trabajando en unidad.

Al respecto, Avelar González externó que la Revolución Mexicana favoreció a la creación de una serie de reformas estructurales que sentaron las bases del sistema educativo mexicano que, pese a sus áreas de oportunidad, se ha logrado, por ejemplo, reducir el porcentaje de analfabetismo del 74% en 1910 a un 5.5%, según lo reportado por el INEGI en 2015.

Por lo anterior, el rector llamó a la comunidad universitaria a revalorar este hecho histórico debido a su fundamental importancia y a la significativa transformación estructural que derivó, pues ha permitido un desarrollo con menor analfabetismo e ignorancia.

Durante este evento cívico de Honores a la Bandera también estuvieron presentes Felipe de Jesús Leal Medina, presidente de la H. Junta de Gobierno; Jesús González Hernández, secretario general de la Institución; Raúl Franco Díaz de León, director general de Servicios Educativos; José Ernesto Ávalos Pardo, comandante de la 14va. Zona Militar; Fabiola Hernández Muñoz, orientadora educativa del bachillerato del Colegio Esperanza; comunidad estudiantil de dicho instituto, así como personal docente, administrativo y estudiantes de la UAA.



Rector de la UAA invita a la comunidad universitaria a revalorar hechos históricos y renovar compromiso con la sociedad

